



Teoría de la Conspiración

En estas pre-campañas o no campañas que los aspirantes a la candidatura presidencial emprenden, empezamos a ver un elemento que apenas empieza a asomar, pero que nos debería preocupar, se trata de la agresividad que algunos militantes le están imprimiendo a sus actividades proselitistas y a sus palabras.

Esto es reflejo de los deseos que tienen para quedarse con la nominación, por lo que piensan que asumir una actitud agresiva les va a hacer ganar puntos en las encuestas que ayu-

darán a definir quién será el elegido. Así, vemos a Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López Hernández y hasta a Santiago Creel que se comportan de manera retadora y lanzan frases agresivas a sus supuestos enemigos, montando un teatro que busca atraer la atención ciudadana hacia ellos y, de paso, incrementar su popularidad. Esta agresividad va de la mano de la polarización que vivimos, pues la próxima campaña electoral presidencial girará en torno a estas características y lo que viviremos en 2024 será lo más parecido

a una guerra. Lo preocupante es que esto también motiva el miedo como un factor para decidir por quién votar o por quien no hacerlo, como en 2006 fue el caso del lema "un peligro para México", sólo que ahora los que padecieron y se quejaron por este tipo de campañas ahora buscan reeditarlas a su manera, como es el caso de lo dicho por la exjefa de gobierno de la CDMX de que si llega la derecha al poder se acaban los derechos.

También van por ese sentido los aspirantes que afirman que si pierde Morena

se acaban los programas sociales o que si dejan que siga dicho partido en el poder se acabará el país por tanta delincuencia.

Se ha dicho hasta el cansancio que las emociones dominan la decisión de los electores para cruzar la boleta, así que tiene sentido que algunos aspirantes vayan por ese camino para tratar de ganar las simpatías populares, pero lamentablemente abriendo la puerta a una batalla en la que saldrá perdiendo el país.

Comparta con nosotros su opinión en: buzon@elindependiente.mx